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Abstract (en)
1. Process for diminishing the heat loss by the heat conduction of the joint flushings (5, 15) on the soffit and lintels of window- and door openings
of buildings, characterized in that along the joint flushing (5, 15) prefabricated building elements are attached, preferably glued onto the inner wall
instead of the inner wall plaster (8, 18), said prefabricated building elements consisting of an L-shaped outer shell (19, 20) of plaster board fastened
to a hard foam slab (21) filling up flush to hollow space of the L.

Abstract (de)
Der Hohlraum einer L-förmigen Außenschale (19,20) aus Gipskarton ist mit einer den Hohlraum ausfüllenden und ihn plan abschließenden
Hartschaumplatte (21) ausgefüllt, die mit der Gipskarton-Außenschale fest verbunden, z.B. verklebt ist. Dieser Isolierfertigbauteil ist zum Ankleben
an die Innenwandflächen der Laibungen und Stürze von Fenstern und türen auf oder anstatt des Innenverputzes (8) bzw. (18) bestimmt. Die
Gesamtdicke (D) des Isolier-Fertigbauteiles beträgt zweckmäßig ca. 42 mm, die sich vorzugsweise aus 12 mm für die Dicke (a) der Außenschale
und 30 mm für die Dicke (d) der Hartschaumplatte zusammensetzen.
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